Reventin-Vaugris

Le gala de danse de Léo Lagrange fort applaudi

Le Dauphiné Libéré -



Enfants ou adultes, chacun s'est parfaitement investi dans ce gala de fin de saison. Photo Le DL /Dominique Josset

Samedi soir, avec son gala de danse, le club Léo Lagrange a montré une nouvelle fois l'implication sans faille de ses dirigeants et adhérents.

À chaque fin de saison, l'association reventinoise met en avant le travail de l'année, et près de 120 danseuses montent sur scène. Notons tout de même la présence de Swann, le seul adolescent inscrit mais aussi de deux plus jeunes : Gabriel et Axel. Nul doute que l'assistance les a remarqués et les a encouragés. En préambule de cette 31º édition, la présidente Andrée Badel n'a pas manqué de remercier Roxane Faÿ, la professeure, la municipalité, le personnel communal pour son aide, les membres du bureau, les couturières et l'ensemble des bénévoles. Les 24 tableaux et les sublimes tenues de scène ont ravi le public. De longs applaudissements le démontraient. Sous la direction de Georges Tsalidis, les jeux de lumières et la sonorisation de Musique Évasion ont donné du relief à l'ensemble.